XÓCHITL GÁLVEZ

"Candidata de 4T no me va a durar"

Pide al Ejecutivo federal escuchar las demandas históricas que aquejan a los pueblos indígenas

POR EMMANUEL RINCÓN Y HÉCTOR FIGUEROA

nacional@gimm.com.mx

La coordinadora del Frente Amplió por México (FAM), Xóchitl Gálvez Ruiz, afirmó que su homóloga de los Comités de Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo, no le va a durar.

"Hace cuatro meses estaba tocando la puerta de Palacio Nacional y en el mismo lapso he logrado lo que he logrado en todo el país, a mí que me echen a la candidata solita y vana ver, no me va a durar".

Desde Pachuca, donde se reunió con simpatizantes, la senadora panista afirmó que la contienda aún no empieza y recordó que en Hidalgo, cuando fue candidata a gobernadora, las encuestas también la ubicaban con una amplia desventaja.



Hoy, los recursos para nuestros pueblos los quitaron. Mandaron el dinero para otro lado. Pero lo vamos a recuperar. Estamos dando la pelea."

XÓCHITL GÁLVEZ COORDINADORA DEL FAM

Gálvez Ruiz además acusó a Sheinbaum Pardo de realizar actos políticos con el dinero "que se robó" por no dar mantenimiento al metro de la Ciudad de México.

La coordinadora del FAM afirmó que ahora estos recursos los utiliza la exjefa de gobierno de la Ciudad de México para pintar bardas, poner espectaculares, pagar camiones para acarreos.

Llamó al gobierno a destinar presupuesto suficiente para el desarrollo de pueblos y comunidades indígenas y afromexicanas del país.

Desde Hidalgo, acompañada del líder del PRI, Alejandro Moreno, y de la secretaria general del tricolor, Carolina Viggiano, Gálvez pidió al Ejecutivo federal escuchar las demandas históricas que aquejan a los pueblos indígenas y que se les reconozca como sujetos de derecho público.

"Hemos justamente visto que los recursos para los pueblos indígenas prácticamente son inexistentes, que no hay propuestas para el campo, para las policías municipales, pues nos hemos reunido los Diputados del Frente Amplio por México, para hacer algunas reasignaciones porque dinero hay,

"El precio del petróleo está muy abajo, el precio real del petróleo anda alrededor de los 80 dólares y lo están poniendo en 56 y entonces hay un diferencial de muchos miles de millones de pesos, que si no se pone en el presupuesto se pueden manejar de manera discrecional, entonces vamos a presentar una propuesta, la estamos terminando, pero el tema de los pueblos indígenas es una prioridad", dijo.





El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y la secretaria general del tricolor, Carolina Viggia-no, acompañaron a Xóchitl Gálvez a su encuentro con simpatizantes en Hidalgo.